

## Grupos locales amenizarán los Autos Locos en Petrer

29/07/2022



La pandemia hizo que muchas actividades y fiestas se quedaran en pausa durante dos años, pero uno de los eventos más esperados de Petrer vuelve el próximo día 3 de septiembre, como son los Autos Locos, gracias al convenio con la asociación Kaskaruja. De momento, ya se han preinscrito 16 equipos, y **como novedad habrá varios conciertos de grupos locales que actuarán entre los descansos de las carreras y al final de día.**

“Gracias a esta actividad se espera que Petrer abra fronteras y acudan personas de otros municipios” ha explicado la concejala de Fiestas, Ana Tortosa. El importe de los premios se ha ampliado ya que habrá seis categorías, como **el auto más veloz, el 2º y 3º más veloz, mejor diseño, mejor puesta en escena y mejor**

**deportividad.** El plazo de inscripción se mantendrá abierto hasta la primera semana de agosto.



El evento volverá a las calles de Petrer el próximo 3 de septiembre | J.C.